

“ Rêver sans Frontières ”
Spectacle au Grand Rex - Paris, avec Thomas Pesquet

Mercredi 4 octobre 2023 à 20 h

Une soirée riche en émotions pour soutenir une juste cause !

Mercredi 4 octobre, *Aviation Sans Frontières*, l'ONG au service des ONG, organise un spectacle exceptionnel au **Grand Rex**, avec la présence de **Thomas Pesquet** !

Dans une salle emblématique, cette soirée sur le thème de l'engagement, sera musicale, cinématographique, et littéraire et permettra de financer les activités d'*Aviation Sans Frontières*, dont l'acquisition d'un avion-dispensaire pour soigner les populations les plus fragiles.



Au programme :

Des concerts :

- L'orchestre des **Petites Mains Symphoniques** - 70 musiciens de 7 à 17 ans - sous la direction de son fondateur Eric du Fay.
- La chanteuse **Anggun**, marraine d'*Aviation Sans Frontières*.
- La violoniste **Zhang Zhang**.

Des échanges :

- **Thomas Pesquet**, parrain d'*Aviation Sans Frontières*, présentera son prochain livre "Thomas Pesquet raconte notre planète bleue", dont les droits d'auteur seront reversés à l'association.
- **Bertrand Piccard** et **Yann Arthus Bertrand** parleront de leurs engagements.

Une avant-première : Un extrait du film "Sans Frontières" avec Thomas Pesquet sera projeté en exclusivité.

D'autres surprises viendront ponctuer l'événement !

Informations pratiques :

- Réservation : <https://asf-fr.org/fr/rever-sans-frontieres>
- Le lieu : Grand Rex : 1 Bd Poissonnière, 75002 Paris.
- Prix du billet : 30 € soit 10 € après déduction fiscale.

Aviation Sans Frontières

Depuis 1980, Aviation Sans Frontières crée des ponts aériens au service de l'humanitaire.

Sa mission : transporter par avion le personnel soignant, les personnes en situation de détresse, l'aide de première nécessité. Grâce à l'intervention de ses 800 bénévoles, Aviation Sans Frontières apporte un soutien aérien à près d'un millier d'acteurs humanitaires et sociaux, qu'il s'agisse d'associations, d'ONG, de fondations, d'Organisations internationales. Reconnue d'utilité publique, il s'agit de la première ONG certifiée en tant que compagnie aérienne. <https://youtu.be/kngtxwNVCEM>